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2. Points récurrents 

2.1 [ŜŎǘǳǊŜ Ŝǘ ŀŘƻǇǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩƻǊŘǊŜ Řǳ ƧƻǳǊ 

 

Proposition #2022-04-01 : 
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4.1.2 Budget 2021-2022 

Nous espérons être en mesure de vous fournir le bilan final du budget 21-

22 pour la prochaine réunion de mai mais c’est difficile à prévoir pour le 

moment.  Nous avons présentement des retards dans la paye, factures 

manquantes des écoles, etc. 

 

4.1.3 Bâtiments  

4.1.3.1 Marie-Gaétane 

Les travaux sont maintenant terminés à l’école Marie-Gaétane de 

Kedgwick suite aux dégâts d’eau survenus à la fin janvier.   

 

4.1.4 Ressources humaines 

Nous avons beaucoup d’absentéisme au niveau du personnel, qui met un 

stress évidemment sur les écoles et la continuité des opérations.  Depuis 

la levée des mesures sanitaires le 14 mars dernier, le taux d’absentéisme 

se situent à environ 20% toutes catégories d’emplois confondues.   

 

Malgré une liste de suppléance bien étoffée, nous éprouvons des défis à 

combler ces nombreuses absences.   

 

Comme exemple, pour la semaine du 28 mars au 1er avril, il y a eu 219 

absences non-remplacées qui incluent : 

 

¶ 
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Nous avons reçu nos chiffres pour 22-23 soient de 397.28 ETP 

comparativement à 406.49 ETP en 21-22.  Une baisse de 9.21 ETP 

attribuable à la diminution des inscriptions.  La planification avec les 

écoles débutera sous peu et notre objectif est de poursuivre le même 

niveau de services pour nos écoles, malgré cette baisse en ressources 

humaines.  On vous garde au courant des développements. 

 

4.1.5 Nominations ς directions et direction ŀŘƧƻƛƴǘŜ ŘΩŞŎƻƭŜ 

Nous sommes fiers de vous annoncer la nomination de : 

¶ Monsieur Joey Nadeau à la direction de l’école Mgr-Matthieu-

Mazerolle de Rivière-Verte, en remplacement de Monsieur Yves 

Thériault; 

¶ Madame Tina Shirley à la direction de l’école Élémentaire Sacré-

Cœur de Grand-Sault, en remplacement de Madame Mia 

Givskud; 

¶ Madame Tania Bellefleur, à la direction adjointe de l’école Mgr-

Lang de Drummond. 

 

Nous leur souhaitons bon succès dans leurs nouvelles fonctions. 

 

4.1.6 Initiatives en lecture 

Le 28 mars dernier, nous avons lancé notre 
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Chaque trousse contient aussi un signet, des trucs pour motiver, de même 

que des suggestions d’activités ludiques de 15 minutes à faire tous les 

jours en famille, en lien avec la lecture. Les suggestions sont regroupées 

sous forme de cartes de bingo magnétiques. Le DSFNO a même pensé à 

fournir un marqueur de bingo!  
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soit culturels ou sportifs.  Des discussions ont eu lieu concernant la 

réforme en gouvernance.  Les membres ont demandé de rencontrer le 

député Chuck Chiasson à ce sujet.  Une rencontre aura lieu le 30 mai 

prochain. 

 

Pour l’école Élémentaire Sacré-Cœur, une rencontre du CPAÉ a eu lieu où 

la réforme en gouvernance fut discutée.  Le CPAÉ veut aussi rencontrer 

le député Chuck Chiasson.  Les écoles de St-André et Drummond vont se 

regrouper pour cette rencontre.   

 

Il fut mentionné également que les élèves ont perdu un peu leurs 

stratégies pour socialiser avec leurs camarades suite au retour à la 

« normale » sans mesures sanitaires.  Plusieurs activités continuent à se 

dérouler à l’école. 

 

5.4   FCÉNB 

Monsieur Robert Levesque

 

la la
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faire l’utilisation de ceux-ci au lieu de voir à l’élaboration d’un autre document 

pour sensiblement y mettre les mêmes informations. 

 

5. Processus de gouverne 

 

6.1 Projets majeurs en immobilisation  

Monsieur Luc Caron présente la liste de projets majeurs en immobilisation 

potentiels qui doivent être soumis au MEDPE en mai 2022.  Les membres sont 

d’accord à ce que la liste soit révisée pour la prochaine réunion publique de mai. 

 

6. Bilan 

7.1 Autoévaluation de la réunion ς sondage 

  Le sondage sera retravaillé et remis aux membres lors de la prochaine rencontre. 

 

7.2 {ǳƧŜǘǎ Ł ƭΩƘƻǊƛȊon 

  -  Accord avec le gouvernement fédéral – services de garde 

  -  Liste projets majeurs en immobilisation 

 

7. Levée de la réunion 

 

Confirmé à la réunion du :  ____________________11 mai 2022___________________________ 

 

Luc Caron         Francine Cyr 

 

Secrétaire du Conseil d’éducation    Présidente du Conseil d’éducation 


